



BOOK NOW



www.streetwise.academy

WAS LERNE ICH IM DEFENDER 1 KURS ?

In insgesamt 28 Einheiten über den Zeitraum von 3 Tagen lernst du unter anderem die hier beschriebenen Inhalte. Der Kurs beinhaltet zwei Übernachtungen und 3 Tage Vollpension, sowie alle Kursmaterialien wie Waffen, Munition, Locations, InstruktorInnen, etc. und besteht etwa zur Hälfte aus Schießtraining. Über den QR-Code oben rechts erfährst du mehr und kannst den Kurs auch gleich buchen.

DEIN PERSÖNLICHES SICHERHEITSKONZEPT

Du lernst, wie du nach dem Kurs mit Hilfe der erlernten Inhalte dein individuelles Sicherheitskonzept für die wesentlichen Bereiche Deines Lebens, z.B. für dein Zuhause, deine Familie oder deine Reisen erstellst.

HOME SECURITY & DEFENSE

Wie kannst du dein Zuhause gegen externe Gefahren absichern? Welche technischen und organisatorischen Maßnahmen solltest du ergreifen? Was, wenn diese Maßnahmen nicht ausreichen?

TRAVEL SECURITY & PLANUNG

Grade unterwegs und noch mehr außerhalb von Deutschland lauern viele Gefahren. Plane deine Reisen in Zukunft sicherer und lerne, wie du dich in Notfällen verhalten solltest (HEAT) und auch deine Begleitung besser schützen kannst.

PREDICTIVE PROFILING

Mit Hilfe dieses israelischen Systems zu verstehen, ob eine Person, ein Gegenstand oder eine Situation gefährlich ist und wie du diesem Problem ggf. begegnest, bringen wir dir in diesem Teil bei.

WIE GEWALT FUNKTIONIERT

Verstehe, wie gewalttätige Übergriffe funktionieren. Lerne vor allem, Angriffe frühzeitig vorherzusagen und die Art zu erkennen. Verhalten, das eine Situation beruhigen würde, kann eine andere zur Explosion bringen.

WIE DU GEWALT VERMEIDEST

Lerne, NICHT zu kämpfen. Entkommen und ausweichen, verbale Deeskalation und einfaches nicht da sein, wo es passiert wäre.

PSYCHOLOGIE & PHYSIOLOGIE DES KAMPFES

Die krasse Realität des Kampfes. Wie dein Körper in Situationen reagiert, wenn es (Lebens-) gefährlich wird. Wer den Zusammenhang von Aufregung und Performance versteht, kann sich wesentlich besser vorbereiten.

RECHTLICHE UND ETHISCHE ASPEKTE VON GEWALT

Wer Selbstverteidigung übt, ohne sich mit der rechtlichen Dimension zu beschäftigen, trainiert u.U. ins Gefängnis zu kommen. Zusätzlich ist es erforderlich, die eigenen ethischen Grenzen zu erkunden.

DATENSICHERHEIT & OSINT

Wir erklären dir, warum die digitale Welt deine Realität zur Hölle machen kann. Du lernst erste einfache Maßnahmen, um dich gegen die häufigsten Probleme abzusichern und wie du die Waffen der anderen für dich selbst benutzt.

TAKTISCHE MEDIZIN

Wenn Gewalt ausgeübt wird, entscheidet die richtige medizinische Versorgung oft über Leben und Tod. Lerne die wichtigsten Konzepte TCCC, TECC und MARCH, sowie erforderliches Equipment kennen.

WAFFENLOSER NAHKAMPF / KRAV MAGA

Lerne worauf es am Ende bei jeder physischen Auseinandersetzung ankommt und wie du den Plan Deines Gegners mit Krav Maga effektiv zu Nichte machst. Es wird dich überraschen, wie gut es funktioniert.

TAKTISCHES SCHIEßEN

Wie du dich und andere mit deiner Schusswaffe gegen Kriminelle, Amoktäter und Terroristen verteidigen kannst ist umfangreicher Bestandteil des Kurses. Du trainierst täglich intensiv mit bis zu vier verschiedenen Schusswaffen.

MESSERKAMPF

Wir empfehlen nicht, ein Messer als Waffe zu führen. Manchmal hast du jedoch keine andere Chance oder wirst gezwungen, mit einem Messer zu kämpfen. Hier lernst du, wie du überlebst.

DER GEGENANGRIFF

Für Situationen, in denen du den Angriff nicht kommen siehst, brauchst du eine kleine Menge gut funktionierender bis zum Reflex trainierter Reaktionsmuster, um Freeze-Momente zu überwinden.

NACH DEM KAMPF

Ein Kampf zieht meistens rechtliche, psychologische und medizinische Konsequenzen nach sich, unabhängig von der Frage der Rechtmäßigkeit Deiner Handlungen.

SCHUTZ UND RETTUNG DRITTER PERSONEN

Lerne, wie du deine Familie, Freunde, Schutzbefohlenen oder auch Fremde vor Gefahren aller Art schützen kannst. Vom einfachen Unfall bis zum Active Shooter Szenario gibt es viele Einsatzmöglichkeiten für einen DEFENDER.



BOOK NOW



www.streetwise.academy

WHAT DO I GET WITH MY DEFENDER ?

In a total of 28 units over a period of 3 days, you will learn, among other things, the contents described here. The course includes two overnight stays and 3 days of full board, as well as all course materials such as weapons, ammunition, locations, instructors, etc. (more than 50% weapons training). You can find out more and book the course right away using the QR code at the top right.



PERSONAL SECURITY CONCEPT & EMERGENCY PLAN

You will learn how to create your individual security concept for the essential areas of your life, such as your home, your family, or your travels, using the contents learned in the course.



HOME SECURITY & DEFENSE

How can you secure your home against external threats? What technical and organizational measures should you take? What if these measures are not sufficient?



TRAVEL SECURITY & PLANNING

On the road and even more so outside your country, many dangers lurk. Plan your travels more safely in the future and learn how to act in emergencies and better protect your companions.



PREDICTIVE PROFILING

In this part, we teach you how to use this Israeli system to understand whether a person, an object, or a situation is dangerous and how to address this problem if necessary.



VIOLENCE DYNAMICS

Understand how violent assaults work. Learn, above all, to predict attacks early and recognize their type. Behavior that would calm one situation can cause another to explode. Address each type the best way and survive !



HOW TO AVOID VIOLENCE

Learn NOT to fight.

Escape and evasion, verbal de-escalation, and simply not being where it would have happened are the key-skills.



PSYCHOLOGY & PHYSIOLOGY OF COMBAT

The harsh reality of combat - how your body reacts in situations when it becomes (life) threatening. Those who understand the relationship between excitement and performance can prepare and train much more effectively.



LEGAL AND ETHICAL ASPECTS OF VIOLENCE

Those who practice self-defense without considering the legal dimension risk ending up in prison. Additionally, it is essential to explore one's own ethical boundaries before you need it.



DATA SECURITY & OSINT

We explain to you why the digital world can turn your reality into a nightmare. You will learn the first simple measures to protect yourself against the most common problems and how to use your enemies' weapons for your own benefit.



TACTICAL MEDICINE

Learn how to quickly and effectively treat injured persons especially under violent circumstances. Using specially designed equipment for that purpose will increase your success dramatically.



CLOSE COMBAT WITH KRAV MAGA

Learn what ultimately matters in every physical confrontation and how to effectively thwart your opponent's plan with Krav Maga. You will be surprised at how well it works even without extensive training.



TACTICAL SHOOTING FIGHT WITH GUNS & RIFLES

How to defend yourself and others with your firearm against criminals, active shooters, and terrorists is a comprehensive part of the course. You will train intensively every day with up to four different types of firearms.



KNIFE FIGHTING & KNIFE SURVIVAL

We do not recommend carrying a knife as a weapon. Maybe as a backup option. However, sometimes you have no other choice or are forced to fight with a knife. Here, you will learn how to survive.



COUNTER AMBUSH & COUNTER ATTACKS

For situations where you don't see the attack coming, you need a small set of well-functioning, reflex-trained reaction patterns to overcome freeze moments. Learn them during this seminar.



AFTERMATH - AFTER THE FIGHT

A fight may entail legal, psychological, and/or medical consequences, regardless of the legality of your actions. Good preparation is absolutely necessary here for a better outcome.



THIRD PARTY PROTECTION

Learn how to protect your family, friends, those in your care, or even strangers from all kinds of dangers. From a simple accident to an active shooter scenario, there are many situations where a DEFENDER like you can be of use.